
　12月定例会以後（令和元年12月6日〜令和2年3月17日）の議会の本
会議、委員会、協議会、調査など主なものについて紹介します。

議会の動き 議会、委員会
協議会、調査など

 
※委員会や協議会などの名称は、次の略称で掲載しています。
（総務）…総務文教委員会　　（福祉）…福祉厚生委員会　　（建設）…建設産業委員会
（議運）…議会運営委員会　　（全協）…全員協議会　　　　（改革）…議会改革特別委員会
（庁舎）…庁舎建設及び広島市東部地区連続立体交差事業調査特別委員会
（公民館）…公民館整備特別委員会　　（災害）…　災害防止対策等調査特別委員会
（議長）…議長出席　　（副議長）…副議長出席　　（議会選出）…議会選出議員出席

皆さまから寄せられたお便り

※お便りありがとうございました。 頂いたご要望につきましては、 執行
部にお伝えします。 これからもどんどんお寄せください。 待ってます。

●海田町に住んで８年になります。今、１歳の子どもがいますが、支援センターも多く、色々な講座が無料で
受けられ勉強になることも多く、うれしいです。４月からは中学校の給食も始まると知り、うれしく思います。
ずっと続いてほしいです。（20代 女性）

●中学校給食のスタートは、とてもよろこば
しいことですね。働く親たちの負担を減ら
すことができ、栄養バランスの整った
食事を食べられるので、実施が決まって
本当によかったと思います。（30代 女性）

●オリンピックの年に開館する織田幹雄記念館
の開館を楽しみにしています。ぜひとも有意
義な活用をおねがいします。（50代 男性）

●町議会であがっていた中学校の給食導入に
中学生（２年）の息子から反対の声があがり
ました。すでに導入決定している事ではあ
りますが、親の私としても、あまり給食に
賛成とは言えません。給食費よりお弁当代
の方が安くできます。在校生の意見も聞く
べきだったと思いました。（40代 女性）

前田 勝男  議員
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12/19
安芸地区衛生施設管理組合議会定例会（議長）�

海田高等学校財産組合議会（議長）

12/23 全員協議会の開催について　ほか（議運）

12/26 （仮称）町道143号線道路改良事業の計画概要について　ほか（全協）

1/6 安芸地区新年互礼会

1/10 町議会議長会定例議長会議（議長）

1/12 海田町消防出初式・成人祭（議長）

1/16
水道料金改定に係るパブリックコメントの結果報告について　ほか（建設）

循環コミュニティバスの見直し案について　ほか（総務）

1/20 所管事務県内調査（建設）� �

1/22 熊本県長洲町議会行政視察（来町）

1/23 全国都市緑化ひろしまフェア実行委員会第３回総会（副議長）

1/28 所管事務調査の報告について　ほか（建設）

1/29

議会改革事項の検証に係るアンケート調査結果について　ほか（改革）

新庁舎建設等工事の入札について　ほか（庁舎）

３月定例会の開会日及び会期日程について　ほか（議運）

第３期地域福祉計画素案について　ほか（福祉）

2/14
ペットボトルの販売中止について　ほか（建設）

広島県市町総合事務組合議会定例会（議長）

2/17
織田幹雄スクエアの内覧について　ほか（公民館）

安芸郡町議会議長連絡協議会研修会

2/18

３月定例会提出予定議案について　ほか（全協）

住民基本台帳事務及び印鑑登録事務の見直しについて　ほか（福祉）

後期高齢者医療広域連合議会定例会（議会選出）

2/19
３月定例会提出予定議案について　ほか（全協）

「ＧＩＧＡスクール構想」の実現に向けた校内通信ネットワーク整備に
ついて　ほか（総務）

2/20 安芸地区衛生施設管理組合議会定例会（議長）

2/21 自治功労者等表彰式並びに広島県町議会議員研修会

2/25
被災者支援について　ほか（災害）

海田公民館整備特別委員会の調査報告について　ほか（公民館）

2/26 安芸地区消防運営協議会（議長）

2/28
３月定例会（第１回）招集告示日

二期トンネル整備事業の計画変更について　ほか（建設）

3/3
令和２年第１回海田町議会定例会開会日（〜17日）
予算委員会（補正予算）

3/9 予算委員会（新年度予算）

議会だより編集（議会広報広聴調査特別委員会）
2/28、3/13、3/17、4/3、4/8

11ページ

この橋（国信橋）の下流に新橋を！
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●�砂走地区の駐車問題は
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